
【平成29年9月1日】

今日から9月 
あっという間の夏だった気がします

会議の資料を送ってくださりありがとうございます
内容を見て、興味深いものがいくつかありました
水辺の里まちづくり会の活動やオウキンケイギクの駆除など今まで知らなかった
ことも記載されており、次回このような会議の時は是非参加させていただきたい
と思いました



【平成29年9月3日】

今朝、自転車で右岸側のサイクルロードを走ってきました
草もかなり生い茂ってトンボもたくさん飛んでいました

老間町付近だと思うのですがゴミが捨ててある箇所をいくつか見つけましたので
添付します

あと、犬を放し飼いに散歩をしてる方を見かけます
日曜日の朝方、同じ場所で見かけるのですが大型犬なのでかち合うとこちらも
驚いてしまいます
ご高齢の方たちも何名か散歩をされてたので放し飼いはやめてほしいと思います
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